
Nach verschiedenen und teilweise kontroversen Wortbeiträgen erläutert Herr Sterzenbach kurz 
das System und Finanzierung des AST-Verkehrs. 
 
Herr Kemmler erklärt, dass in Eitorf ein Bedarf für das AST bestehe, es jedoch bisher an den 
Kosten gescheitert sei.  
 
Herr Diwo formuliert aus dem Antrag der SPD-Fraktion und den Wortbeiträgen folgenden 
Antrag: 


